

- Алло, здравствуйте. Это автосалон?

- Здравствуйте. Да.

- Я хочу новую машину. Вы продаёте машины?

- Да, конечно, продаём. Какую машину вы хотите?

Большую, маленькую, дорогую, дешёвую?

- О, я хочу новую и красивую машину.

- Хорошо, я вас понимаю. И, извините, какую марку вы хотите? БМВ, Тойоту, Хёндай? И извините за вопрос, но у вас есть деньги?

- Ничего не понимаю. Что такое БМВ, Хёндай, Тойота? Я не знаю эти термины. А деньги — это не проблема. Деньги у меня есть.

- Ну, тогда просто замечательно. У нас есть красивые машины. Все наши машины красивые, но разные.

- А розовая машина у вас есть? У меня есть новое синее пальто и зелёная сумочка от Гуччи. Я думаю розовый автомобиль будет просто супер.

- Конечно, конечно. И розовая есть и зеленая есть. Мы вас ждем.

# GUCCI



# HYUNDAI

- Hello, hello. Is it a car dealership?

- Hello. Yes.

- I want a new car. Do you sell cars?

- Yes, of course we are. Which car do you want?

Big, small, expensive, cheap?

“Oh, I want a new and beautiful car.”

- Well, I understand you. And excuse me, what brand do you want? BMW, Toyota, Hyundai? And sorry for the question, but do you have money?

“I don't understand anything.” What is BMW, Hyundai, Toyota? I do not know these terms. And money is not a problem. I have money.

“Well then, it's just wonderful.” We have beautiful cars. All our cars are beautiful, but different.

“Do you have a pink car?” I have a new blue coat and a green Gucci handbag. I think the pink car will be just super.

- Of course of course. And there is a pink car and there is a green one. We are waiting for you.